
 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO DI ESPERIA 

Consiglio d’Istituto 

  a. s. 2015-16 

 

13 ottobre 2015 

 

Il giorno 13 del mese di  ottobre dell’anno 2015, alle ore 16,30,  presso la sede centrale 

dell’Istituto Comprensivo di Esperia,  regolarmente convocato dal Presidente, si è riunito il 

Consiglio d’Istituto per procedere all’esame dei seguenti punti dell’ordine  del giorno:  

 

 1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  

   ● Comunicazioni  

 2. Dimensionamento scolastico  a.s. 2016-2017 

 3. Delibera di adesione alla rete per il finanziamento del Progetto MIUR  “Laboratori 

territoriali per l’occupabilità” 

 4. Programma annuale 2016 - determinazione 

 

Sono presenti i seguenti componenti del Consiglio d’Istituto: 

 

cognome e nome componente presente assente 

 Giuliano Maria Parisina Dirigente Scolastico P  

Ciolfi Lucio Genitore P  

De Bellis Angela Genitore  A 

Fernandez Antonella Genitore P  

Moretti Gianni Ascenzo Genitore P  

Rotondo Alba Genitore P  

Stabile Giovanna Genitore P  

Vaticone Paola Genitore  A 

Cardillo Antonietta Docente P  

Di Prete Carmine Docente P  

Fedeli Elisabetta Docente P  

Fionda Giancarlo Docente  A 

Moretti Mariantonietta Docente P  

Pellegrini Anna Maria Docente P  

Tieri Pasqualina Docente P  

Vento Cocomello Valeria Docente  A 

De Bellis Michelina * Personale ATA  A 

Gerardi Alessandro * Personale ATA  A 

 

 Risultano assenti giustificati i signori De Bellis Michelina e Gerardi Alessandro 

 

Presiede la seduta, il Presidente del Consiglio di Istituto, sig.ra Stabile Giovanna, fa funzioni di 

segretario la docente Moretti Mariantonietta. 

E’ presente,  a richiesta del Dirigente scolastico,  per  la presentazione dei punti contabili e per 

eventuali chiarimenti, il Direttore dei servizi generali ed amministrativi Eleonora Massimo. 

 

Il Presidente, costatato che il numero degli intervenuti è  legale, dichiara aperta la  seduta. 

 

 

 



 

 

[P. 1]  Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Il Dirigente scolastico da lettura del verbale della seduta del 12 settembre 2015 che viene approvato 

all'unanimità. 

 

Comunicazioni 

 

Il dirigente scolastico chiede al consiglio di integrare l'ordine del giorno con il seguente punto: 

“Programma annuale 2016- determinazione”; 

In merito alla richiesta dei genitori della scuola primaria del plesso di Monticelli per l'attivazione 

nel plesso della settimana corta, il dirigente scolastico informa il consiglio che di tale richiesta si 

potrà tener conto per il prossimo anno scolastico; 

Il dirigente informa il consiglio circa l'indizione di elezioni suppletive per l'integrazione della 

rappresentanza della componente genitori in seno al Consiglio d'istituto, essendo decaduto 1 

componente per la perdita dei requisiti e per il quale non è possibile procedere alla surroga. Le 

votazioni si svolgeranno domenica  22/11/2015  e lunedì  23/11/2015; 

Il D.S., in merito all'ultimo punto all'o.d.g. del precedente verbale, ossia la richiesta di 

regolamentare l'uso dei distributori automatici presenti nel plesso di San Pietro,  Informa il 

consiglio che  poiché è scaduto il contratto in comodato d'uso di durata triennale, si procederà alla 

stipula di un nuovo contratto con la ditta fornitrice di durata annuale  con la presentazione di una 

nuova lista di prodotti  e rispondente alle richieste della stessa scuola. Inoltre si è in attesa delle 

indicazioni che verranno dal responsabile della sicurezza circa la modalità più idonea per la messa 

in sicurezza degli stessi distributori; 

Il Dirigente Scolastico porta a conoscenza del Consiglio di Istituto delle seguenti proposte di 

progetti pervenute presso l'istituto comprensivo: 

1) Lezione – concerto gratuita da tenersi nei diversi plessi scolastici in orario scolastico proposta  da 

“Europe center” associazione operante nel settore della didattica musicale. L'eventuale interesse 

manifestato dagli alunni per lezioni potrebbe sfociare nell'attivazione  di corsi privati da effettuarsi 

nel territorio ; 

2) Progetto motorio per la scuola primaria Gioco sport presentato da ADS POLISPORTIVA 

PONTECORVO referente del progetto prof. Tallini. Tale progetto prevede n. 10 lezioni per ogni 

classe e il contributo di 13/00 € per alunno partecipante al progetto; 

3) Collaborazione  scuola – Comune di Coreno Ausonio con l'indicazione di una serie di eventi 

che verranno svolti in collaborazione con il Consiglio Comunale dei bambini e dei ragazzi: 

             ● concorso scolastico  nel mese di aprile 

   ● “conosciamo il territorio” passeggiata lungo la linea Gustav e distretto artigianale del 

         marmo  ( maggio) 

  ● “raccontiamo libri letti” (gennaio) 

  ● giornata dell'ambiente  (novembre) 

  ● giornata di prevenzione; 

4) Progetto “ambiente: scuola di solidarietà” proposto dal CAI di Esperia rivolto agli alunni della 

scuola dell'infanzia e scuola primaria max 1 / 2 classi per istituto con attività da svolgersi in orario 

scolastico nel Comune di Esperia, parco regionale Aurunci , area protetta di Gianola e Monte di 

Scauri, Parco regionale riviera di Ulisse, e senza costi aggiuntivi a carico dei partecipanti; 

5) Progetto Supervisione per docenti ed insegnanti di sostegno nelle scuole; 

6) Progetto didattico musicale “L'arcobaleno delle note”  , docenti responsabili Igrandi Alfredo e 

Zeccola Lucia, rivolto agli alunni della scuola dell'infanzia e della scuola primaria. Il progetto 

prevede il contributo economico delle famiglie; 

7) Laboratori di marketing territoriali : Progetto Taco “progettazione partecipata” Malattia di 

Stargardt. 

 



 

 

Il consiglio d'istituto, concorda con il Dirigente scolastico nel ritenere che i progetti che prevedono 

il contributo economico delle famiglie possano essere autorizzati, solo in orario extracurricolare. In  

relazione al progetto motorio il Dirigente informa il consiglio che, prima di autorizzare la sua 

attuazione anche in tempo extracurricolare si riserva  di attendere eventuali progetti di attività 

motorie promossi dal Miur in convenzione con il CONI, da attuarsi in orario curricolare e  

totalmente gratuiti, cosi come avvenuto nei  precedenti anni scolastici.  

 

[P. 2] Piano di dimensionamento scolastico 2015-2017 

  Delibera n. 27 

Il Consiglio d’Istituto, preso atto che l’Istituto Comprensivo di Esperia è stato oggetto di 

dimensionamento a partire dallo scorso  anno scolastico 2014-2015 (DGR n. 506 del 30/12/2013), 

considerato che l’attuale assetto soddisfa le richieste di servizio avanzate dall’utenza, 

delibera 

il mantenimento dell’organizzazione del corrente anno scolastico. In particolar modo si ravvisa la 

necessità del mantenimento di tutti i plessi, in particolare di quelli con presenza di pluriclasse (come 

Monticelli e Castelnuovo Parano), in quanto, l’eventuale soppressione di qualcuno di essi 

comporterebbe un notevole disagio per gli utenti per la vastità del territorio e conseguentemente per 

i tempi di percorrenza del tragitto abitazione-scuola e viceversa.   

 

               

[P. 3]  Delibera di adesione alla rete per il finanziamento del Progetto MIUR  “Laboratori 

territoriali per l’occupabilità” 

  Delibera n. 28 

Il Consiglio d'istituto, 

 visto il bando  MIUR  volto a promuovere la costituzione di laboratori territoriali per l'occupabilità 

attraverso la costituzione di reti formate da istituzioni scolastiche, enti locali, enti pubblici, allargate 

anche ad altri attori del territorio quali imprese, associazioni, centri di ricerca ecc; 

Ascoltata la relazione del Dirigente;  

 delibera all'unanimità  
l'adesione dell'istituto comprensivo di Esperia alla rete di scuole per il finanziamento del Progetto 

MIUR indicato in oggetto, che vede come scuola capofila l' IIS Fermi di Gaeta. 

 

[P. 4] Programma annuale 2016 – determinazione 

         Delibera n. 29 

Il Direttore Amministrativo informa il consiglio d'istituto che il termine per la predisposizione del 

programma annuale 2016  è  il 31 ottobre 2015 e che il ministero ha già comunicato le cifre che 

saranno assegnate all'istituto comprensivo di Esperia per il funzionamento amministrativo e 

didattico. Poiché  non è ancora stato predisposto il  PTOF (piano triennale offerta formativa) la cui 

scadenza di presentazione è  slittata al 15 gennaio 2016, tali risorse non possono essere distribuite  

nei progetti che verranno individuati dal piano dell’offerta formativa. Il consiglio d'istituto 

all'unanimità delibera di rinviare la predisposizione  del programma annuale 2016 alla data 

perentoria prevista per il 15 febbraio 2015.  

  

La riunione ha avuto termine alle ore 18,00 

                                         

       Il Segretario       Il Presidente 

 Ins. Mariantonietta Moretti            Sig.ra Giovanna Stabile 

     

 

 



 

 

 


